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令和元年 ６ 月 定 例 教 育 委 員 会  会 議 録 

◇開 会  令和元年 ６月１９日（水） 午前 ９時００分 

◇閉 会  令和元年 ６月１９日（水） 午前 ９時１０分 

◇会 場  ３Ｆ「教育委員会会議室」 

◇出席者  教育委員会 

・教育長           岸 田 隆 博 

・教育長職務代理者      深 田 俊 郎 

・教育委員          中 村 美 穂 

・教育委員          横 山 真 弓 

・教育委員          出 町   慎 

・教育部長          藤 原 泰 志 

・教育部次長兼学校教育課長  足 立 正 徳 

・学事課長          前 川 孝 之 

・子育て支援課長       上 田 貴 子 

・文化財課長兼美術館副館長   

 兼中央図書館副館長     長 奥 喜 和 

・教育総務課長        足 立   勲 

・教育総務課庶務係長     芦 田 将 司 

 

（岸田教育長）       おはようございます。ただ今から６月の定例教育委員会を開催いたしま

す。 
会の進行上、発言の際には必ず氏名を名乗ってから発言していただきま

すようお願いいたします。 
 

日程第１          前回会議録の承認 
 
（岸田教育長）       日程第１ 前回会議録の承認についてですが、５月２８日の定例教育委

員会会議録の承認は、中村委員と出町委員にお願いをいたしました。 
              申し遅れました、出町委員は少し遅れてこられるということを聞いてお

ります。 
 
日程第２          会議録署名委員の指名 
 
（岸田教育長）       日程第２ 会議録署名委員の指名ですが、本日の会議録の署名は、深田

教育長職務代理者と横山委員にお願いをいたします。 
 
日程第３          報告事項 
 
              （１）教育長報告 
 
（岸田教育長）       日程第３ 報告事項に入ります。（１）教育長報告について報告をいた

します。１ページの活動報告に基づきまして、報告をいたします。 
５月２９日、３０日と教育長訪問を行い、前期の日程を全て終えました。

どの学校の子ども達も、とても落ち着いて学習に臨んでいました。先生方

の授業も指示型の授業から、子ども達が主体的な学びを引き出す授業へと

授業態度が、大分様子がよくわかりました。 
特に中学校の授業につきましては、数年前と大きく変わっているなとい

うのが率直な感想です。一斉型の授業一辺倒ではなくて、子ども達どうし

が学びあう授業へと、中学校でも変わりつつあります。子供たちの表情も

非常に良く、学び向かう様子が見て取れる学級が増えたように感じます。 
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５月３１日から６月定例議会が始まりました。今回の議会では明日行う

んですけれども、補正予算の特別委員会があるんですが、山南地域市立中

学校統合にかかる校舎の基本計画の補正予算を計上しております。それが

無事通るかどうかというのが、大きな時間がかかっております。 
６月１１日、１２日は叙位叙勲の伝達を行いました。今回は市島町の荻

野正太郎先生、吉見秀夫先生、それから山南町の柳川瀬広明先生宅に行か

せて頂き、伝達を行ったところでございます。またこの後、市島町の藤田

正明先生の所へ伝達に行く予定になっています。 
昨日１８日には、総務文教常任委員会が開催されまして、山南地域市立

中学校統合準備委員会の進捗状況、それから第５次の丹波市学校施設整備

計画、前山小学校プール廃水にかかる水質事故について、報告をさせて頂

きました。山南地域市立中学校統合につきましては、山南中学校がまだい

いと考えているという意見や、スクールバスではなく路線バスの方が良い

というような意見を頂きました。まだ整備にあたっては、極力コスト削減

に努めて欲しいというご意見を頂きました。簡単ですが、６月の報告は以

上でございます。 
ただいまの教育長報告につきまして、何かご質問はありませんでしょう

か。なければ教育長報告を終わります。 
 
              （２）行事共催・後援等報告 
 
（岸田教育長）       それでは、（２）行事共催・後援等報告についてお願いをいたします。 

足立教育総務課長。 
 

（足立教育総務課長）    教育総務課長、足立でございます。行事共催・後援の報告につきまして

は、資料の９ページに掲載しております通り、丹波写友会４０周年記念審

議会をはじめ、全部で 11件でございます。今回の報告につきましては、10

件が後援、３行目の人権文化を進める県民運動兵庫ヒューマンフェスティ

バルの１件が共催の依頼でございます。 

また、今回初めての後援依頼は、下から４行目の丹波文化団体協議会主

催の丹波における伝統文化フェスティバルと、下から３行目の丹波市美術

作家協会主催の丹波市美術作家協会回廊展の２件であります。それぞれ丹

波市教育委員会後援名義使用許可に関する要綱に基づき、許可条件に適合

し、特に問題がないため、専決処分により許可をしたもので報告をさせて

頂きます。 
なお、９ページの資料の内、下から３行目の先ほど言いました、丹波市

美術作家協会が主催者名でありますが、美術協会となっております。作家

を追加頂きますようにお願い致します。以上でございます。 
 
（岸田教育長）        説明が終わりました。何かこれに関してご質問ありませんでしょうか？

よろしいですか？それではこの項を終わらせて頂きます。 
 
日程第４          議事 
 
（岸田教育長）       日程第４、議事に入ります。議案第 31号、「丹波市学校給食運営協議会

委員の委嘱について」、事務局より説明をお願いいたします。 
前川学事課長。 

 
（前川学事課長）      学事課長、前川です。の議案 31号につきまして、ご説明申し上げたいと

思います。 
丹波市の学校給食運営協議会委員の委嘱につきましては、５月の定例教
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育員会におきまして、ご承認を頂いたところでございます。その後、春日

地域の PTA代表委員の変更の申し出の方がございまして、ここにあります、

能勢孝之氏を PTAの代表として、春日地域の PTAの代表として、ご承認頂

きたく、本日提案をさせて頂くものでございます。よろしくお願いいたし

ます。 
 

（岸田教育長）       説明が終わりました。委員から何かご意見、ご質問ありませんでしょう

か？よろしいですか？なければ採決をいたします。 
議案第 31号、「丹波市学校給食運営協議会委員の委嘱について」を採決

をいたします。 

同意される委員の挙手を求めます。 

全員の挙手を認めます。 

よって、議案第 31号「丹波市学校給食運営協議会委員の委嘱について」

を承認いたします。 
 
（岸田教育長）       続きまして、当日追加議案として議案第 32号「丹波市立学校における学

校運営協議会委員の任命について」事務局より説明をお願いいたします。 
              足立教育部次長兼学校教育課長。 

 
（足立次長兼学校教育課長）  次長兼学校教育課長の足立でございます。追加配布資料をご覧ください。 
  議案第 32 号「丹波市立学校における学校運営協議会委員の任命につい

て」ご説明申し上げます。 
   丹波市立学校運営協議会の設置等に関する規則第４条２項により、学校

長から申し出があり、北小学校の学校運営協議会委員の報告がありました。

学校運営協議会の推進にあたり、適切だと判断しましたのでご審議頂き任

命頂ければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。以上でござい

ます。 
 
（岸田教育長）       提案の説明が終わりました。委員から何かご意見、ご質問ありませんで

しょうか？よろしいですか？なければ採決をいたします。 
議案第 32 号「丹波市立学校における学校運営協議会委員の任命につい

て」の採決をいたします。 
同意される委員の挙手を求めます。 
全員の挙手を認めます。 
よって議案第 32号「丹波市立学校における学校運営協議会委員の任命に

ついて」を承認いたします。 
 

日程第５          その他 
 
（岸田教育長）       日程第５ その他に入ります。各課から連絡事項ありませんでしょうか？

よろしいですか？なければこの項を終わらせて頂きます。 
 
 
日程第６          次回定例教育委員会の開催日程について 
 
（岸田教育長）       日程第６、次回定例教育委員会開催日程について、事務局からお願いし

ます。 
足立教育総務課長。 

 
（足立教育総務課長）    教育総務課長、足立でございます。 

次回の定例教育委員会は７月 23日火曜日、午前９時からの開催でお諮り



 

- 4 - 

したいと思います。 
会場につきましては、山南支所庁舎３階「教育委員会会議室」での開催

でお願い致します。事務局からは以上でございます。 
 
（岸田教育長）       ただ今提案がありましたけれども、ご都合いかがでしょうか？よろしい

ですか？ 
 
（岸田教育長）       それでは７月の定例教育員会の日程は、 

７月 23 日火曜日午前９時から山南支所「教育委員会会議室」で開催致しま

す。 
              本日は以上をもちまして、全日程終了致しましたので、定例教育委員会

を閉会といたします。ご苦労様でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


